

M O N S
Citoyenne 2026

QUEL AVENIR POUR NOS ÉCOLES À MONS ?

Enfants,
parents,
enseignants,
voisins,
**nos paroles
comptent !**

Invitation réunion publique
LUNDI 6 OCTOBRE
À 19H30
SALLE VAUBAN
5 Place Vauban, Mons-en-Baroeul

Contacts et infos



facebook.com/monscitoyenne2026
Mons2026@proton.me
linktr.ee/monscitoyenne2026





QUEL AVENIR POUR NOS ÉCOLES ?

Nous défendons un dialogue constant entre parents, enseignants et ville pour l'avenir de nos écoles, un service public essentiel luttant contre les inégalités.

Points positifs à maintenir : des écoles à taille humaine, l'expérience Freinet et l'implication des familles et des Associations de Parents d'Elèves.

Sujets d'inquiétude : la baisse des effectifs, de la mixité sociale et l'accroissement des inégalités scolaires.

Cantine : nous voulons plus de bio, de local, de végétarien de qualité et moins de gaspillage pour nos enfants, mais aussi pour nos seniors et le personnel municipal.

Bâtiments scolaires et abords des écoles : nous voulons améliorer le confort thermique des enfants, végétaliser les écoles pour en faire des îlots de fraîcheur accessibles à tous, ainsi qu'assurer la sécurisation des familles avec des dispositifs de rues scolaires.

Nous sommes le collectif citoyen qui veut changer Mons avec les monsois. Il regroupe déjà des élus d'opposition et des habitantes et habitants de notre ville qui aspirent à écrire une nouvelle page pour Mons en y insufflant un vent de démocratie dès mars 2026. Rejoignez notre mouvement !

MONS
Citoyenne 2026

